



Mobilités Erasmus +



Octobre 2023

Les dernières actualités, affichages et annonces Erasmus +

DANS CE NUMÉRO

Les départs de la semaine

Top départ pour 4 lycéens
motivés

Bulletin d'information des mobilités

Les ambassadeurs du lycée
Camille Jullian

Pourquoi pas vous ?



Les départs en mobilités internationales

Quatre départs en octobre : destinations Irlande et Italie

Ils étaient bien souriants et motivés nos quatre lycéens voyageurs... Les voici réunis pour signer leur contrat pédagogique et recevoir les dernières recommandations à la veille de leur départ. Clara s'envole pour l'Irlande. Émie, Marie et Adam mettent le cap vers l'Italie.

Ils ont répondu à l'appel à candidatures pour une mobilité dans un état européen et ils ont été retenus pour leur compétences et la solidité de leur dossier. Leur lettre de motivation nous a convaincus. Ils sont désormais les premiers du lycée à tenter l'aventure d'un séjour long à l'étranger, dans un lycée partenaire du nôtre. Ils suivront les cours dans différentes matières et vivront dans des familles hôtes. C'est une expérience de 3 à 5 semaines selon les cas. Il y a là de quoi apprendre, découvrir et se sentir pousser des ailes. Rappelons le mot de Mme Hansen, proviseur adjointe du lycée Camille Jullian, présente pour les dernières recommandations : « Quand on commence à voyager, on n'a plus envie de s'arrêter ! ».

Le message a été clairement délivré par les membres présents du comité de pilotage Erasmus + du lycée : « vous êtes les représentants de votre établissement. À travers votre comportement, vous faites rayonner votre lycée et vous construisez les prochains partenariats européens. Vous êtes les pionniers et avez pour devoir d'ouvrir les portes aux autres élèves qui partiront après vous. Vous avez toute notre confiance. Et surtout, prenez l'expérience dans toute sa dimension, ne perdez pas une occasion de vous ouvrir à la culture du pays qui vous accueille, nouez des liens, ouvrez grands les yeux et rapportez-nous de beaux témoignages qui inspireront les autres élèves du lycée ».

Nous leur souhaitons la plus belle des expériences scolaires et humaines et nous avons hâte de lire leurs premières impressions de jeunes citoyens européens.

